



PERUANAS RESPONDEN. La Asociación de Damas Peruanas Residentes en El Salvador entregó el lunes un donativo al Instituto del Cáncer, para colaborar con la compra de la fuente de cobalto que ese centro necesita. Recibe el donativo el Dr. David Yarhi (3° de la Izq.). Hace la entrega la Sra. Dorita de Marinos (tercera de la derecha).

Cese Fuego Traición a la Patria: Ochoa Pérez

El cese del fuego unilateral decretado por Duarte es una traición a la Patria porque constituye una claudicación de la Fuerza Armada ante la agresión marxista, afirmó el Cnel. Sigfrido Ochoa Pérez, candidato a diputado por el partido ARENA.

Desgraciadamente, señaló el informante, conocido como el "Héroe

Agradecen a TACA por Recuperación Salud de Menores

Profundo agradecimiento ha expresado el presbítero Frank X. Klamet, párroco de Chirilagua, en el departamento de San Miguel, a la aerolínea TACA, por la recuperación de tres menores que viajaron gratuitamente por dicha compañía aérea a los Estados Unidos, a recibir tratamiento médico.

"Los menores que via-

de Cabañas", esta medida está avalada por algunos miembros del Alto Mando del Ejército, lo cual pone en peligro la seguridad nacional.

El Cnel. Ochoa Pérez agregó que la Fuerza Armada, que tiene la obligación constitucional de velar por la seguridad de

los salvadoreños y del territorio, ha dejado desprotegida la infraestructura del país.

"El Ejército, aun cuando es obediente a las órdenes del Comandante General, no puede estar acuartelado en una for-

—Favor pase a la página 27.

Médico Muere por Dengue Hemorrágico en S. Vicente

Después de cuatro días de padecer el llamado dengue hemorrágico, falleció el Dr. Roberto Castro López, convirtiéndose en la primera víctima mortal de dicha enfermedad en el país.

El ahora occiso fungía como médico interno del Hospital Santa Gertrudis de San Vicente, donde tenía apenas 10 meses de prestar sus servicios.

A raíz de la muerte del infortunado galeno, la División de Malaria del Ministerio de Salud Pública, en coordinación con el mencionado hospital, han iniciado una campaña de fumigación masiva, a fin de destruir al mortal zancudo transmisor de la enfermedad.

El director del Hospital Santa Gertrudis, Dr. Roberto Cea López, informó a EL DIARIO DE

—Favor pase a la página 27.

Pago a Cuenta Impuestos Descapitaliza Empresas

La Ley de Impuesto sobre la Renta que establece pago a cuenta en base a las supuestas ganancias descapitaliza a las empresas porque les quita el dinero para que puedan funcionar, asegura el Lic. Ricardo Alvarenga Valdivieso, diputado de ARENA.

Afirma que por esta razón Alianza Republicana Nacionalista ha presentado a la Asamblea Legislativa una reforma al Art. 90-A de dicha Ley, a fin de que el pago provisional o pago a cuenta no se establezca en forma obligatoria.

Si una empresa, por ejemplo, en 1986 tuvo una ganancia la cual fue calificada y gravada, esta empresa utiliza parte de estos beneficios para su capital de operaciones para comprar materia prima, pagar salarios y servicios, añade.

Pero si se le quita esta parte por medio del pago a cuenta suponiendo que tendrá las mismas ganancias, lo que se está haciendo es restarle el dinero que puede utilizar para operar, es decir, que se descapitaliza la empresa, porque se le

está pidiendo adelantado un impuesto del capital que aún no puede decir que es ganancia, enfatiza el Lic. Alvarenga Valdivieso.

Asimismo, esta descapitalización produce una disminución de la producción y, por lo tanto, genera más desocupación, dice.

ARENA presentó el lunes pasado a la Asamblea Legislativa una reforma a la Ley de Impuesto sobre la Renta en su Art. 90-A, el cual establece el pago a cuenta o

—Favor pase a la página 25.

Rehúsan Liberar Rehenes de la Empresa Mike-Mike

Más de un centenar de empleados de diverso nivel que desde el lunes se encuentran en calidad de rehenes, dentro de las instalaciones de la empresa Mike-Mike, recibieron ayer una nueva y rotunda negativa de ser liberados, de parte de sus captores, más de 30 sujetos ajenos a la empresa.

De acuerdo con el testimonio de algunos trabajadores de Mike-Mike, los desconocidos que alrededor de las 11:30 de la mañana del lunes se tomaron por la fuerza las instalaciones, ubicada en la 33a. Avenida Sur, colonia Cucumacayán, aseguran pertenecer a una agrupación supuestamente sindicalista, del sector textilero (STITAS).

Sostienen asimismo que la toma de las instalaciones y la privación de la

—Favor pase a la página 45.



Cnel. Sigfrido Ochoa Pérez.



EXPOSICION CANOFILA. En el gimnasio Adolfo Pineda de Santa Tecla tendrá lugar la IV Exposición Canófila EXPOCANSAL 87 el domingo 15 a partir, informa el Ing. Guillermo Bolaños.

Tropa Hondureña Combate con FMLN en El Salvador

SAN SALVADOR, 9 de noviembre (DPA). — Tropas de Honduras incursionaron el fin de semana en territorio de El Salvador y se trenzaron en recios combates con terroristas del FMLN, según trascendió hoy en la capital salvadoreña.

Una transmisión oficial desde Tegucigalpa afirmó que los terroristas violaron la soberanía de Honduras, al penetrar a su territorio.

Los incidentes ocurrieron el sábado por la tar-

—Favor pase a la página 37.

No Hay Proyecto Código de Trabajo en Asamblea

No existe ningún proyecto de Código de Trabajo en la Asamblea Legislativa, afirmó ayer el Dr. Luis Roberto Hidalgo, presidente de la Comisión de Trabajo del Organo Legislativo.

Dijo lo anterior al in-

formar que el documento presentado por la FESINCONSTANS al diputado democristiano Alfonso Aristides Alvarenga sólo es un análisis del anteproyecto de Co-

—Favor pase a la página 27.

Resumen Nacional

VICEPRESIDENTE DE LA Confederación Interamericana de Ganaderos (CIAGA) ha sido nombrado el ganadero salvadoreño Lic. Carlos Arturo Muyschondt, durante la XXIII Asamblea General de dicho organismo, en Santo Domingo, República Dominicana. La CIAGA, cuya asamblea general se celebra entre el 9 y el 13 de este mes, está compuesta por las Asociaciones de Ganaderos de América y Canadá.

HOY SE INICIA LA Reunión Latinoamericana del Movimiento Encuentro Matrimonial, durante la cual participan equipos integrados un clérigo y un matrimonio, provenientes de los cinco países de Centro América y Panamá, República Domi-

—Favor pase a la página 25.

Salvadoreño Destaca en EE.UU.

El ingeniero Oscar Edgardo Zelaya Hidalgo obtuvo con mención honorífica su Master en Administración de Empresas, entre más de 500 graduandos de diferentes partes del mundo en la Universidad del Estado de California, informan familiares del destacado profesional.

Además, el ingeniero Zelaya Hidalgo ha recibido varias menciones tales como el mejor estudiante latinoamericano por parte de la American Telegraf and Telephone, empresa multinacional donde trabaja desde hace cuatro años, estímulos en reconocimiento

—Favor pase a la página 26.



LEONES DE SAN MIGUEL. El 19 de diciembre el Club de Leones de San Miguel realizará una rifa pro-construcción de un parque infantil, informaron Alejandro Díaz, izquierda, y el CPC Francisco Meriño, Presidente del Club.